



体育館等に自動体外式除細動器の普及を

救命率向上に自動体外式除細動器の普及を

篠原ひろし(改革21)

本年7月1日付で厚生労働省が自動体外式除細動器を一般の人(非医療従事者)が使用しても医師法違反に問われない許可を自治体や関係省庁に通知した。
この器械はコンピューターを内蔵しており、2個の電極を胸に配置して痙攣している



普及促進する会も組織されていて、公共施設に配置する運動が盛んになってきています。市内各施設に配置して職員に使用法の講習をする自治体も出てきているので我が市でも体育館、プール、集会所等に配置して、市民が安心して活動出来る環境をつくっていただきたい。
防災交通課長 公共施設への配備について機能の検証と条件整備等も含め検討、研究して人命救助に役立てればと考えます。

地球温暖化防止のため市役所が率先実行を

漢人明子(市民自治)

①ロシアの批准で京都議定書の発効も決まり、温暖化力削減は国際公約となった。率先実行すべき小金井市役所のCO2排出量は95年以降横ばい状態。三鷹市では民間事業者の資金とノウハウで施設改善を行うESCO事業を導入し、省エネ、経費削減とも



成果を上げている。(ア)小金井市庁舎の現状から2012年までの温暖化ガス削減目標は(イ)ESCO事業を導入しないか。(ウ)省エネルギーセンターの無料診断を受けてCO2削減に早急に対応しないか。
環境政策課長 (ア)約14%削減する必要がある。(ウ)来年度の実施を検討している。

市長 (イ)私から担当へは検討を指示しているが、担当が忙しく整っていないようだ。
環境部長 (イ)環境基本計画にどう織り込むか今年中に考える。

リース庁舎永続化に反対する

青木ひかる(市民の党)

①千代田区が区役所本庁舎整備事業をPFI手法で行っている。民間事業者が施設を建設し、完成直後に公共に所有権を移転し、維持管理及び運営を民間事業者が行うという方式で、支払いは完成してから元金均等払いで支払っていくことになる。小金井市に



当ではめれば、床面積1万3千㎡の庁舎が5億円弱でできる計算になる。小金井市でもジャノメ跡地にこのような手法で自前庁舎を建設してはどうか。
総務部長 武蔵小金井駅南口再開発に合わせて第2地区へ庁舎を建てようという考えなので、ジャノメ跡地へPFI

Iで建設というのは考えていない。
②リース庁舎の賃貸期限はあと4年しかない。再開発第2地区にあと4年で庁舎を建てるのは不可能で、この方針ではリース庁舎の期限を際限なく延ばしていくことになりかねない。自前庁舎はジャノメ跡地にすべきではないか。
総務部長 ジャノメ跡地に建設するという考えはない。その他に、「学校給食調理の民間委託化について」を質問しました。

住みよい街にしていくなため地域要求実現を

板倉真也(日本共産党)

(ア)車椅子が通りやすいように、歩道でこぼこや段差の解消、放置自転車などへの調査点検、改善を行うべき。(イ)丸山台集会所をはじめ公民館、集会所の照度の一斉点検を行い、不十分な箇所は直ちに手を打つべき。(ウ)市役所出張所を前原一、二丁目地域に設



置を。(エ)連雀通りと新小金井街道が交わる交差点西側区域に右折レーンを。及び東京都が着手するまでの期間、右折矢印信号機の設置を。
道路管理課長 (ア)年次計画を持ちながら、点検をしていく必要性を感じている。
市民文化課長 (イ)会館クラスは大規模修繕等を含め計画的に処理した。集会施設についてはは再度、照度点検を行い、暗い部分については改善していく方向で努力したい。
企画課長 (ウ)市役所に出向けない距離ではないので、設置の考えはない。
計画課長 (エ)東京都の交差点渋滞緩和の追加事業に、小金井市からの要望箇所として入れている。東京都がこの箇所を認めるかどうかは未定。
防災交通課長 (エ)右折矢印信号機については、警察署と協議していきたい。

海外ロングステイヤーの支援制度の確立を

高木真人(改革21)

熟年世代の間で海外に数か月から数年滞在する「ロングステイ」がブームになっていきます。1986年のシルバークロニビア計画が元になり、当時は老人の輸出かとの非難を受け頓挫しました。しかし、今では退職者ビザを発給する国が15か国に及び、年金受給



者であることや一定以上の資産を持つているなどの条件をクリアすれば長期滞在が可能になりました。さらに長期滞在の魅力は東南アジア諸国の物価の安さにあります。年金月額15万円で優雅な生活が出来ます。貯蓄を取り崩す心配もありません。
一方滞任者が増えると国民



小金井市役所第二庁舎

市民の期待に応える図書館づくりを

渡辺大三(民主党)

①11月に、愛知県田原市と滋賀県愛知川町・能登川町・栗東市の図書館を視察した。作家の訃報に基づく特設コーナー、時事的なテーマの特設コーナー、アートボスターの貸出、市内の飲食店情報や各国大使館情報の提供、CATビデオの収集など様々な工



夫があった。本市の取組は。図書館長 できるところを参考に、いい図書館にしたい。図書館本館は駅の近くに確保を。遅れている貫井北町地域センター(図書館含む)の一刻も早いオープンを。
図書館長 本館は老朽化し、改築期を迎えている。貫井北町は用地は確保されている。
②図書館は、人件費に概ね2億円、図書購入費に概ね3千500万円かけ、図書館建設基金の積立は0円である。正規職員を大幅に減らせれば、図書購入費の倍増、基金1億円の積立が可能になる。
教育部次長 正規職員数の見直しを協議会に諮問している。ここで思えなければ図書館の存在意義がなくなる。
他に、「けやき通りの緑化を進めよ」「不審火や自殺が続く公務員住宅跡地の更地化を急げ」の2点を質問しました。



連雀通りと新小金井街道が交わる交差点